电平面多法性控制的人的复数多级和设计系统 人名科拉特法 医线线线 化上流



FIRMAN CONVENIO. Treinta y cinco millones de dólares prestó Estados Unidos a El Salvador para la compra de materias primas alimenticias. Henry Bassford, de la AID; embajador William Walker, e Ing. Remo Bardi, Ministro de Planificación, firman el convenio en

Vendedoras Ofrecen Colaborar Para la Iluminación Navideña Indican que la pre-sentación de conjuntos

cados capitalinos ofrecieron su apoyo eco-nómico al alcalde de San Salvador para que se lleve a cabo la iluminación navideña en diclembre y que se reubiquen las ventas ambu-lantes, a fin de presen-tar un mejor aspecto de la cludad.

Las vendedoras del Mercado Central recuerdan que cuando la Cámara de Comercio e Industria de El Salva-dor inició la iluminación navideña y posteriormente las Noches de Compras, los em-pleados de los negocios de la capital no daban abasto para atender la numerosas clientela, especialmente en aquellos que ofrecian "so-presas" y "baratillos" los miércoles por las

cios y en el centro de las calles, daban un toque de carnaval durante noviembre y diciembre.

La estricta vigilancia

musicales y payasos en las puertas de los nego-

-Favor pase a la página 41.



REINA DE BOMBE-ROS. La Reina de los Bomberos, Xiomara Ivonne Rivera, será coronada hoy en una cena-ballable en el Hotel Sheraton. La actividad es para recaudar fondos para

En Nicaragua:

equipar a los bombe-

Hoy Coronan a Reina de **Bomberos**

Esta noche será coronada la Reina Nacional de los Bomberos, Srita. Xlomara Ivonne Rivera, de 21 años, durante una cena-bailable en ei Hotel Sheraton.

Blanca Alicia de Aguilar, ejecutiva de Relaciones Públicas del Patronato Pro-Bomberos, dijo que los fondos recaudados servirán para equipar las distintas unidades bomberiles del país.

Agregó que la cena será amenizada por la orquesta San Vicente, el guatemalteco Iván Vidal y el salvadoreño Gerardo Parker. Ade-más habrá rifa de boletos aéreos y otras sorpresas más, señaló.

Discrepancias en RN Pone al Descubierto La Prensa

(Por Edgard Solis, Corresponsal de EL DIARIO DE HOY en MIAMI). Los circulos políticos y periodisticos vinculados a la Resistencia Nicaragüense (RN), de esta ciudad, han comentado el hecho de que la dirección del diario "La Prensa", de Managua, se haya negado a publicar las

opiniones del ex-director Pedro J. Chamorro, que considera ponen al descubierto ciertas discrepancias que existen entre la alta dirigencia del citado organismo.

El comentario surgió espués que "La después que "La Prensa" declinó insertar en una de sus edicio-

-Favor pase a la página 15.

ISSS Incapaz de Asimilar Nueva Carga de Cotizantes gobierno no haya hecho

Con una insuficiente asignación presupuestaria gubernamental y la carencia de recursos para ofrecer una efi-ciente cobertura para más asegurados, es lnoportuno que el Instituto del Seguro Social

(ISSS) pretenda admltir en su régimen a cerca de 100 mil empleados públicos.

Asi lo señala la Aso-ciación Nacional de la Empresa Privada (ANEP), al reiterar su preocupación por que el

Préstamo de \$35 Millones Concede EE.UU. al País
Un préstamo por 35 tamo fue firmado ayer
millones de dolares en la Casa Presidencial

otorgarán los Estados Unidos a El Salvador para la importación de 133 mil toneladas métricas de materias primas para comestibles, se informó oficialmen-

El convenio del prés-

por el embajador estadounidense en San Sal-vador, William Gra-ham Walker, y por el Ministro salvadoreño de Planificación, Ing. Remo Bardi.

Mediante el présta--Favor pase a la página 53.

Sismos Reviven Fantasma del Terremoto de 1986

A dos años del terremoto que destruyó par-cialmente a San Salvador el 10 de octubre de 1986, como en aquella oportunidad dos sismos fuertes y prolongados pero de menor escala sacudieron ayer por la mañana gran parte del territorio, causando una victima fatal y daños materiales meno-

Sendas trepidaciones hicieron cundir rápidamente la alarma a las 8:47 y a las 9:20 de la mañana entre los habitantes dados a sus tareas rutinarias y que abandonaron en desorden edificios públicos,

-Favor pase a la página 53.

que se quiere incorporar, tengan una atención adecuada en los diferentes servicios del Sustentándose en un estudio sobre el proyec-

Solamente una Vez Darán

Condecoración a Don Lito

las previsiones necesa-

rias para garantizar

que tanto los actuales

asegurados, como los

to, la cúpula empresarial salvadoreña afirma que si el Gobierno hubiera planificado con responsabilidad sus nuevas obligaciones para con el ISSS, deberia verse reflejado en un incremento de sus asignaciones presu-

-Favor pase a la página 15.

(Por Lito Montalvo). El conocido escribidor de chambres, quijote de las buenas causas y verdugo de los corruptos, Don Lito, ha pedido permiso la Honorable Asamblea de Periodistas Salvadoreños, autorización para recibir y ostentar cuando la bulla lo amerite, la condecoración de "La Pluma del Tecolote Triste en el grado de Gran Cai-

La Asamblea la -Favor pase a la página 45.

mán'

Asamblea Tratará Falta Etica de Chávez M. Hoy

La Asamblea Legislativa en pleno, controlada por partidos en oposición al oficial, podría emitir hoy un pronunciamiento de repudio contra la que ha sido calificada de "grave falta de ética e inmoralidad" del candidato presidencial democristiano Fidel Chávez Mena.

La reacción de la Asamblea se basaria en que en 1983. Chávez Mena, con falsas pretensiones, pidió permiso para recibir una condecoración foránea que no le había sido otorgada.

Lo anterior trascendió ayer en fuentes democristianas disidentes en el Congreso, donde hay un descontento generalizado por el irrespeto de Chávez Mena a la Asamblea Constituyente de 1983 y al gobierno de España, pais que el ex-canciller Chávez Mena utilizó para pretender ganar imagen en la época que se disputaba la postulación a la Presidencia con Napoleón Duarte.

El candidato presidencial del PDC solicitó recientemente autorización de la Asamblea para recibir la condecoración "Isabel la Católica en el Grado de Gran Cruz", que le ha conferido España. Por medio de un Decreto que obtuvo el apoyo de 48 diputados, el Parlamento prohibió que los postulantes a la Presidencia reciban distinciones, para evitar que las embajadas comiencen masivamente a entregar preseas



INAUGURAN CONGRESO. - Anoche fue inaugurado el Primer Congreso de Perinatología, con la asistencia de destacados médicos de Latinoamérica, quienes vienen a disertar sobre los avances de la Perinatologia. El evento se efectuará en el Hotel Camino Real del 3 al 5 de noviembre y es organizado por la Asociación Nacional de Perinatología. Parte de los